



蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校
学校だより
令和5年8月30日



学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成
目指す児童像 ○思いやりのある子ども ○生き生きと学ぶ子ども ○健康で明るい子ども



みんな元気に、2学期をスタートさせました！

長くて暑い夏休みが終わり、静かだった校舎に久しぶりに子どもたちの元気な声に戻ってきました。

おかげさまで、夏休み期間中は大きな事故もなく、無事に第2学期の始業式を迎えることができました。これもご家庭や地域の皆様の見守りやお声かけによるものと心より感謝申し上げます。また、夏休み中に実施した第1回教育相談（三者面談）、水泳教室、サマースクール、そして6年生の川開き祭り鼓笛パレードへの参加等に対するご理解・ご協力、たいへんありがとうございました。

2学期は、1年で一番長い学期です。芸術鑑賞教室、校外学習（1・3・4年生）、学習発表祭、修学旅行（6年生）等々 楽しい行事もたくさんあります。

学習にもよい気候となりますので、はやく学校生活のリズムを取り戻し、毎日の学習にしっかりと取り組めるよう指導・支援していきたいと思います。 （校長 青木 敏彦）

フォトライブラリ ～川開き鼓笛パレードより～



※PTA役員の皆様にボランティアとして撮影に協力していただきました。

新たな目標を持って臨む「始業式」

今週28日（月）、長かった夏休みが終わり、子どもたちは元気に登校しました。始業式は、基本的な感染対策と移動を必要としない効率化の観点から、各教室で電子黒板を活用したオンライン形式で実施しました。

「校長先生のお話」では、「夏休み中に大きな事故やけががなかったこと」や「2学期は大事な学習や楽しい行事にしっかり取り組んでいくこと」などを伝え、どの教室でも子どもたちは真剣に話を聞いていました。また、1年生と4年生の代表児童が「2学期にがんばりたいこと」を発表し、二人とも堂々とした態度で立派に発表することができました。

2学期も子どもたち一人一人が目標を持ち、よりよい成長の姿が見られるよう指導・支援していきます。



目 標	生 活	年 間	「へびたの子」の実践
		8・9月	時刻を守って行動しよう
	保 健	8・9月	生活のリズムを整えよう
		給 食	2学期



暑さが続く間は熱中症に注意

夏休み期間から引き続き、しばらくは気温や湿度の高い日が続きそうです。学校生活の中で熱中症対策を講じていくことはもちろんのこと、ご家庭でも日々の体調管理や水筒の準備等、暑さ対策にご協力いただきますようお願いいたします。

なお、本校では、環境省から「熱中症警戒アラート」が発表された場合、または、校地内で計測した熱中症予防指数が「31℃以上（危険）」に達した場合は、体育の授業や外遊びをとりやめにするなど、今後も対策を徹底していきます。



グーグルフォームでの欠席連絡にご協力を

先日メール配信にてお伝えしたとおり、市内の小中学校では9月以降「留守番電話」を導入し、ご家庭からの電話連絡を受けられる時間が限定されることとなります。この「留守番電話」は用件を録音するものではなく、休日や夜間、早朝等は改めてかけ直していただく旨のメッセージが流れるという仕組みです。

本校では、これまでも「朝の欠席連絡」についてはグーグルフォームを活用して連絡を受け、多くの保護者の皆様のご協力のおかげで円滑な出欠状況の管理ができています。

今後、朝の短い時間の中で着実に出欠状況を把握するためにも、より多くの皆様にグーグルフォームでの欠席連絡にご協力いただきますよう改めてお願いいたします。なお、欠席連絡用 QR コード（右記）は4月に配付した「蛇田小スタンダード」や毎月発行している「保健だより」等にも掲載していますので、ぜひご活用ください。

